



● 春を感じよう！ ●

3月28日(土)中島児童会館(中島公園1)において「あそびの研究所くじーかんアート探検隊>美サイクルアートで“きれいな春”をつくってみよう！」が開催され、地域の親子連れなど約30人が参加しました。

これは、毎週土曜日に遊びを通じていろいろなことを学ぶもので、今回はペットボトルなどリサイクル品を使い、春を表現する作品を作りました。

● 自分専用ストラップ！ ●

4月2日(休)旭山公園通地区センター(南9西18)において幌西地区すこやか倶楽部が開催され、地域のお年寄りが参加しました。

今回は、手や指を使って作業することが認知症予防に効果があることから、チラシやビーズを使ったストラップ作りを行いました。

参加したお年寄りは、完成したストラップを見ながら「楽しいね」「チラシを使ったなんてわからないね」などうれしそうに話していました。



● 車に気を付けてね！ ●

4月6日(月)二条小学校(南2西15)の入学式で中央区交通安全運動推進委員会や中央警察署、西地区の交通安全指導員などが新入学児童に交通安全を呼びかけました。

下村^{しもむら}邦夫^{くにお}中央区長ら関係者から「入学おめでとう」「車に気を付けてね」などと声をかけられながら啓発品を受け取った児童たちは、「はい」と元気よくうなずいていました。



広告